



## 創造ロボットコンテストの結果

11月12日(日)に創造ロボットコンテストの県大会に、2、3年生12名6チームが参加しました。コンテストは基礎部門、計測・制御部門、応用・発展部門、動画作成部門に分かれて競技があります。本校は基礎部門に3チーム、計測・制御部門に3チームが出場し、計測・制御部門の3チームが、優勝・準優勝・アイデア賞を、基礎部門1チームがアイデア賞を獲得しました。計測・制御部門の3チームは、12月に福岡県で行われる九州大会への出場権も獲得しています。結果が残念なチームもありましたが、参加した生徒は皆、笑顔でした。

11月21日の学習発表会では、ロボットのお披露目があります。生徒の見事なプログラミングと操縦を是非見ていただきたいと思ひます。



## 五島市小中学生音楽発表会

奥浦中学校として、最後となる、音楽発表会に参加しました。崎山中学校と奥浦中学校は「最後の」発表会ということで、気持ちが少し違っていたと思ひます。同じように大浜小学校、崎山小学校も参観していた人たちが皆口をそろえて、泣きそうになった、とっていました。

崎山中学校は中学校の部の最初に登場しましたが、13名の歌声はとても力強く、聞いている人の心を打つものでした。合唱が終わると、会場の拍手はとても大きく、そして長く続いていました。

奥浦中学校は「ふるさと」の合唱と奥浦中学校の校歌を合唱とギター、箏での演奏を発表しました。ギターと箏は3年生が音楽の授業はもちろん、昼休みを使って必死に練習してきました。ロボコンの取り組みと重なり、とてもきつかったと思ひますが、それだけの成果は出せたと思ひます。他校の先生方からは「とても良かった!」と褒めていただき、崎山中学校と同じようにとても大きな拍手でした。校歌を誇らしげに歌う生徒に職員も感動の発表会となりました。



## クリスマスリースを作ってみました

昨年に引き続き、学校の裏山から葛のツルをとってきて、校舎の裏に転がっている松ぼっくりと椎の実、ヒイラギの葉っぱでクリスマスリースを作りました。

リースは魔よけの意味があり、ヨーロッパではリースの形は輪っかになっているので「再び戻ること」を意味し、永遠、平和、幸福を表しているそうです。

その他にも豊作祈願とか、松ぼっくりを飾るのは生命力の証だとか、いろいろな意味合いがあり、作る人の思いを込めた物である事に変わりはないようです。ちなみに私は、**魔除けの意味と「奥浦中学校は永遠に！」**という気持ちで作りました。直径15cmほどの小さなリースで、お金もかかっていませんが、簡単なものでも、いろいろな意味を込めて飾るとそれなりに大事に思えてくるから不思議です。少し早い気はしますが、12月25日のクリスマスに、皆さんもひとつどうでしょうか。



## 12月の行事予定



とうとう2学期もあつという間に残り1ヶ月ほどになりました。学校の終わり(閉校)の準備も少しずつ進められています。11月17日の時点で、あと、135日です。12月も大事にそして充実したものにしてほしいと思ひています。

- ・12月3日(日) 鬼岳マラソン(参加自由)
- ・12月5日(火) 授業参観、学年PTA
- ・12月6日(水) 剣道授業(保体)開始 1,2年生のみ  
※13日、20日 計3回
- ・12月9日(土) 創造ロボットコンテスト九州大会(福岡県) ~10日(日) ※3チーム出場
- ・12月9日(土) バレーボール新人大会
- ・12月10日(日) 八潮ロードレース大会(陸上部)
- ・12月16日(土) イングリッシュスピーチコンテスト
- ・12月22日(金) 終業式  
※給食はありません。
- ・12月28日(木) 仕事納め  
※仕事始めは1月4日(木)です。  
この期間(12/29~1/3)は学校を閉じています。